

# Hockey-sur-gazon : les deux équipes du Douai hockey club à l'assaut du Racing club de France

Déplacement à Versailles pour les deux formations douaisiennes opposées au Racing club de France pour la troisième journée de championnat Elite. Un sursaut est escompté chez les garçons qui restent sur deux défaites. Les filles sont attendues pour confirmer leur bon résultat de dimanche contre le Lille HC (0-0).

[\(/1234533/article/2022-09-29/hockey-sur-gazon-les-deux-equipes-du-douai-hockey-club-l-assaut-du-racing-club\)](/1234533/article/2022-09-29/hockey-sur-gazon-les-deux-equipes-du-douai-hockey-club-l-assaut-du-racing-club)



Les Douaisiennes, ici en blanc, veulent surprendre cette saison. PHOTO THIERRY TONNEAUX - VDNPQR



Par Nello Benedetti (CLP)

Publié: 29 Septembre 2022 à 10h09



Temps de lecture: 3 min

Partage :



Encore un gros morceau pour les hommes. Face à une formation parisienne habituée à squatter le Top 4 avec un effectif riche de plusieurs internationaux, les Douaisiens s'attendent à livrer une rude bataille. « *Notre début de championnat ne nous aide pas. Après Marcq-en-Barœul, Lille et le Racing, on va affronter Montrouge, un autre gros bras, avant de nous mesurer à des formations de notre niveau* » souffle Cédric Martin, le coach nordiste conscient qu'il reste du travail pour amener son groupe à performer. « *Il reste pas mal de choses à intégrer. Par rapport à la Nationale 1, il y a un fossé à combler, notamment sur le plan tactique. Les garçons sont réceptifs, on avance* » juge le technicien, autant bouillant sur le banc que calme après le coup de sifflet final. « *C'est mon tempérament. Mon épouse, manager dans sa vie professionnelle, me conseille d'être plus détendu et serein pour éviter de transférer mon stress aux joueurs. Elle n'est pas sur le banc mais je la considère comme un élément du staff. Je vais m'employer à suivre ses conseils* » promet-t-il. Et si le meilleur remède c'était la victoire...

## **« Une osmose » chez les Douaisiennes**

Les féminines seront en quête de confirmation. Le nul partagé dimanche par les Douaisiennes avec Lille (0-0) a été apprécié par Olivier Trochu. Frustré par la défaite contre Marcq-en-Barœul (2-1) la semaine précédente, « *on prend les buts sur deux pénalties stroke mais on fait jeu égal avec l'adversaire, ce qui est encourageant* », le président du DHC a vu l'équipe monter en puissance. « *On sent une osmose à l'intérieur de groupe et l'apport de Gwenaëlle Dutel va porter ses fruits* » insiste Olivier Trochu.

L'ancienne internationale, rompue aux joutes continentales, adjointe sur le banc de Lambersart la saison passée, dispose d'une grosse expérience et sait où elle veut aller. La technicienne doit encore estimer le véritable niveau de chaque joueuse, notamment les Argentines, et se fixe comme objectif, de titiller le Top 4. « *Se focaliser sur le maintien ce n'est pas un objectif* » abonde le président du DHC, persuadé qu'un résultat positif peut être ramené de Versailles. Pour éclairer les ambitions douaisiennes.

- RACING CLUB DE FRANCE hommes - DOUAI, dimanche à 13 heures. RACING CLUB DE FRANCE dames - DOUAI, dimanche à 15 heures.

- Assemblée générale du Douai hockey club samedi 15 octobre à 10 heures au club house du stade Demenÿ.